



« **AIMER C'EST TOUT DONNER ET SE DONNER SOI-MÊME** »

Ste Thérèse de Lisieux

Comme les années précédentes, en ce temps de l'**Avent**, l'équipe pastorale propose de penser plus spécifiquement aux plus démunis. Nous demandons aux élèves, s'ils le désirent, **un produit d'hygiène (savon, mousse à raser, shampoing, gel douche...)**.

Et bien sûr, un **beau paquet** puisqu'il sera redistribué le jour de Noël par les missionnaires de la Charité. C'est une manière de montrer notre fraternité avec les plus démunis.

Chaque élève peut déposer son cadeau, au pied du sapin installé à son étage, dans la corbeille prévue à cet effet, dès le **lundi 4 décembre et jusqu' au vendredi 15 décembre**.

Vous remerciant par avance pour la participation de votre enfant à cette action caritative, nous vous prions de croire en notre entier dévouement.

L'équipe pastorale